



野々市市立御園小学校 「笑顔いっぱいの学校」

学校だより

R4. 4. 26
5月号



新緑の美しい季節になろうとしています。薰風の中、子どもたちも元気に学校生活を送っています。先日行われました学校公開においても、たくさんのご参加と感染対策へのご協力、ありがとうございました。また、今年度のPTA活動も順調にスタートしております。あらためて感謝申し上げます。

広がれ、挨拶の輪！

校舎内では、子どもたちの素敵なおいさつに出会います。『(自分から)先挨拶』、『目を見て挨拶』、『笑顔で挨拶』、『会釈で挨拶』、『元気いっぱいの挨拶』…。心がほっこりする瞬間です。どの挨拶も嬉しいですが、特に『先挨拶』は嬉しいものです。自分が受け入れられた気持ちになり、元気をたくさんもらいます。自分も相手も気持ちのよい挨拶の輪が広がり、笑顔あふれることを願っています。

さて、5/9(火)～16(月)に「愛と和 ののいち5万人あいさつ運動」、そしてそれに合わせて学校のあいさつ運動を行います。学校だけでなく、各ご家庭や地域でも挨拶の声が響くことだと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。



「1年生ようこそ！」

先日、2年生が1年生と一緒に学校探検を行いました。2年生が『先輩』の表情で凜々しく案内している姿、1年生が嬉しそうにしている姿がとても素敵でした！



今後も各学年で、1年生が早く学校に慣れるように、また楽しんでもらえるように、様々な取組を行っていく予定です。

「みそのっ子議会」

子どもたちの自治的活動の活性化に向け、本校では、『みそのっ子議会』に力を入れています。第1回会議では各委員長が目標とその設定理由をしっかりと伝える姿、それを真剣に聞く運営委員の姿がありました。

『自分達の学校は自分達がつくる』という児童の意識を高め、行動する力が高まるよう学びを進めていきたいと思います。



児童会目標

みんなで支え合う 元気と笑顔がいっぱいの学校

～安心・安全、楽しい連休をお過ごしください～

4月29日から連休が始まります。連休の間には遠足も予定しています。連休明けに笑顔いっぱいで登校できるよう、学校でも「自分で考えて」生活することを指導いたしますが、各ご家庭でもお子さんの体調や、以下のことに気をつけていただきますようお願いします。

様々な事故



田んぼに水を入れるため、川の水量が増え
る時期です。



交通量も増えます。

生活リズム



早寝・早起き・朝ご飯 等

感染対策



マスク・手洗い・人との距離 等

子どもたちは新しい学級にも慣れ、また新たな友達関係を築こうとしています。笑顔いっぱいの学校に向けて、温かな人間関係づくりは大変重要な要素です。子どもたちの主体的な活動を支えることと同時に、教職員一同でいじめの未然防止、早期発見、早期解決に取り組んでまいります。ご家庭や地域でも何か気づかれたことがございましたら、学校にご連絡いただけますと助かります。

